

Weiteres Blockhaus von LéonWood® auf der Insel Usedom



Bauherren Stephan Lange und Franziska Laue



Haus „Virginia“ in 25cm Rundstamm

Im Rahmen einer Schulungsmaßnahme der LéonWood® Holz-Blockhaus GmbH besuchten die Geschäftsführer Dieter Schenkling und Heiko Jost mit den Fachberatern des Unternehmens die Bauherren Stephan Lange und Franziska Laue in ihrem neuen Blockhaus in Bansin auf Usedom.

Im Jahr 2009 entschied sich die Familie für das Holzhaus „Virginia“ der LéonWood® Holz-Blockhaus GmbH. Wie bei jedem Kunden wurden auch hier intensive Gespräche geführt, Musterhäuser angesehen und Kataloge sowie Einzelheiten verglichen. Letztendlich wurde es ein Traum aus 25 cm Rundstamm. Durch sehr viele Eigenleistungen und fleißige Helfer, war es möglich im August 2010 in das Haus einzuziehen.

Es wurde von Herrn Laue berichtet, dass auf Grund der Tatsache, dass er gelernter Zimmerer ist, von Anfang an feststand, soviel wie möglich in Eigenregie zu errichten.

Auf die Frage hin, warum das neue Zuhause ein Holzhaus der LéonWood® Holz-Blockhaus GmbH geworden ist, antwortete Herr Laue: „Es war von Anfang ein sehr gutes Verhältnis zum Geschäftsführer Herrn Jost aufgebaut worden. Wir fühlten uns gut beraten und verstanden. Unsere Wünsche wurden in jeglicher Hinsicht beachtet.“ Ganz nebenbei erwähnte Herr Lange auch noch, dass er in ca. 3 Jahren noch ein Holzhaus mit dem Unternehmen bauen möchte.

Wir wünschen Herrn Lange und Frau Laue alles Gute und viel Erfolg bei ihren nächsten Vorhaben.



Großer offener Wohnbereich mit Block in die Ferne.



Ein Blickfang - die offene Küche.

Haben Sie noch Fragen? Nehmen Sie mit uns Kontakt auf.

Mauster Dorfstraße 78 in 03185 Teichland OT Maust oder Tel. 035601/88 888

<http://www.leonwood.de>